

うさぎ組通信



ちゃぶちゃぶ
冷たくて気持ちいいね!



バケツで水をすく
ったよ! 重たいな
～



天気の良い日は、保育室前のテラスにて水遊びを楽しんでいます。園での初めての水遊びに不安になり泣いている子、水が大好きでダイナミックに遊び始める子、お友達の姿を見ている子と様々な反応が見られます。水遊びのたらいに慣れてくれるとよいなと思い、室内でもたらいを出しボールプールにして楽しんでいます。繰り返し遊んでいくうちに、水に触れることに不安になっていた子も少しずつ慣れ、手足で水の冷たさを感じたり、バケツなどの道具を使って遊んだりできるようになってきました。

まだまだ暑い日が続きそうですね。今後も熱中症に気を付けながら、水だけではなく氷や泡などを使って夏ならではの遊びが楽しめるように、工夫していきたいと思います。



初めての水遊びに
ときどき冷たく
てびっくり!



どこから水が出るの
かな? 不思議だな～



お水が大好き!
ダイナミックに遊ぶよ!



新しいお友達



お風呂のように浸
かってまったり♡
気持ちいいな～



チョロチョロチョ
ロ～
お水が出てきて面
白いな!

